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Министерство образования и науки Российской Федерации
Федеральное государственное автономное образовательное учреждение высшего профессионального образования «Уральский федеральный университет имени первого Президента России Б. Н. Ельцина» (УрФУ)

Институт гуманитарных наук и искусств
Департамент гуманитарного образования студентов инженерно-технических направлений  

Высшая школа экономики и менеджмента 

ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО

Уважаемые коллеги!

Научная группа УрФУ «Открытый город: от теоретических концепций 
к инновационному проектированию» приглашает Вас принять участие 
в Международной научно-практической конференции

«Открытый город: подходы, критерии, практики»

Конференция состоится 23 октября 2015 года в Уральском федеральном университете
(Екатеринбург, ул. Мира, 19).

Динамика развития современных городов обеспечивается наличием новых ценностно-мировоззренческих оснований для создания/трансформации социокультурной среды. Ведущее место в этих процессах занимает концепция открытого города, активно реализуемая сегодня во многих городах мира. Этот опыт необходимо систематизировать, осмыслить и адаптировать для разработки культурных, девелоперских, туристических, дизайнерских, музейных и других проектов в Екатеринбурге. 
Вызовы, стоящие перед урбанизированной культурой, актуализируют потребность общества в специалистах, комплексно решающих гуманитарные задачи – от сохранения здоровья человека и экологии среды обитания до организации городских сообществ. Концепция открытого города позволяет говорить о смене проектной парадигмы и выдвижении на первый план участников городских процессов. При этом она, равно как идеи культуры участия, экологии, энерго- и ресурсосбережения реализуется в принципиально новых формах и структурах предметного мира, рекомендации по созданию которых необходимы практикам.
На конференции предполагается обсуждение следующих тем:

1. Исторические, социокультурные и теоретико-мировоззренческие основания идеи открытого города. Оптимальные методы исследования открытого города: сферы междисциплинарного взаимодействия.   
2. Критерии и модели открытости: предметно-пространственная среда, безопасность и экология, коммуникации и ценности, символическое выражение.
3. Проектно-исследовательский инструментарий достижения открытости: моделирование, партисипационное проектирование, работа с паттернами, культурные практики.
4. Екатеринбург: динамика закрытости и открытости, история и современность. Университет как фактор усиления открытости города. 
По результатам конференции планируется издание сборника печатных трудов по тематике открытого города. Оргкомитет оставляет за собой право конкурсного отбора публикаций. Оргвзнос не предусмотрен. 

Условия участия и публикации 

Заявки на участие в конференции (см. Приложение 1) и аннотации докладов объемом до 3000 знаков принимаются до 10 сентября 2015 года по адресам: taby27@yandex.ru Татьяне Юрьевне Быстровой; alena-sh888@yandex.ru Алене Владимировне Шутовой 
Приглашения на конференцию будут высланы дополнительно.
Оргкомитет конференции:

Председатель Оргкомитета В. А. Кокшаров – ректор УрФУ

Заместители председателя:  Д. В. Бугров –  первый проректор УрФУ, директор Института гуманитарных наук и искусств;
Д. Г. Сандлер – проректор по экономике и стратегическому развития, директор Высшей школы экономики и менеджмента.

Члены Оргкомитета:

Быстрова Т. Ю. – доктор философских наук, руководитель Научной группы УрФу «Открытый город: от теоретических концепций к инновационному проектированию»;
Поршнева О. С. – доктор исторических наук, профессор, зам. директора Департамента гуманитарного образования студентов инженерно-технических направлений  по науке;
Нурулла-Ходжаева Н. Т. – доктор философских наук, профессор Технологического университета Таджикистана;
Платонов А. М. – доктор экономических наук, профессор, директор Департамента «Инвестиционно-строительный бизнес и управление недвижимостью», заведующий кафедрой «Экономика и управление строительством и рынком недвижимости»;
Ларионова В. А. – кандидат физико-математических наук, директор Департамента открытого образования; доцент кафедры «Экономика и управление  строительством и рынком недвижимости;
Головнева Е.В. – кандидат философских наук, доцент кафедры культурологии и дизайна;
Квон Йонг Йо ​– Ph. D., Professor, Dept. of Philosophy, Университет Chung-Ang, Сеул, Корея
Приложение 1

	Фамилия, имя, отчество 
	

	Ученая степень, ученое звание 
	

	Вуз, кафедра, должность
	

	Адрес, контактный телефон 
	

	Форма участия
	Очно, заочно, доклад (подчеркнуть)

	Е-mail
	

	Необходимость предоставления места в гостинице (да, нет), срок
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Ministry of Education and Science of the Russian Federation
Ural Federal University named after the first President of Russia B. N. Yeltsin
Institute of Humanities and Arts
Department of Humanitarian Education for students of Engineering and Technical specializations
Graduate School of Economics and Management

CALL FOR PAPERS

Dear colleagues!

The scientific group of Ural Federal University “Open City: from theoretical issues towards innovative projecting” announces the call for papers for International academic conference entitled

“OPEN CITY”: APPROACHES, CRITERIA, PRACTICES”

The conference is to be held on October 23, 2015 at Ural Federal University
(Yekaterinburg, Mira St. 19)

The dynamics of development of contemporary cities is provided by the presence of an updated set of axiological views for the creating/transformation of sociocultural milieu. This process is inextricably linked with the concept “open city” as a focal point that sets the impulses of development in many cities all over the world.  The systematization and rethinking of gained experience provide new ways for the endorsement of cultural, tourist, design, museum, development business projects in Yekaterinburg.
Challenges, confronting urban culture under current conditions, actualize the need in specialists capable of solving the humanitarian issues currently facing society: from human health maintenance and environmental ecology to the self-organization of the urban communities. The concept “Open City” allows us to tell about paradigm shift as well as serves to strengthen the position of the participants of urban processes. At the same time the idea of open city, as well as       theory of cultural participation, ecology, energy-servings, resource-economy, manifests itself in principally new forms and structures of objective reality. It is considered to be one of the most effective ways to acquaint the wider public with the latest urban trends and practices.
The sub-themes include, but are not limited to, the following:
1. Historical, sociocultural and theoretical foundations of the idea “Open City”. The optimal methods of investigation of the open city: the spheres of interdisciplinary cooperation.
2. Criteria and modes of the openness: objective-spatial milieu, safety and ecology, communications and values, symbolic expression.

3.  Projecting and research tools in the achievement of the openness: modelling, participatory projecting, working with patterns, cultural practices.
4. Yekaterinburg: the dynamics of openness and closeness, history and modernity. University as an intensification factor of urban openness. 

All submissions will be reviewed and volume will be published as a part of the project “Open City”. There is no registration fee. Participants themselves will cover their own round-trip travel expenses and accommodation (excluding for key-note speakers).
If you are interested in participating in the international academic conference, please submit your application by 10th of September, 2015 via email to Tatiana Bystrova (taby27@yandex.ru) and Alyona Shutova alena-sh888@yandex.ru.
The application should include the following information:

· the title of the proposed paper,

· an  extended  abstract consists of 3000 characters,

· personal contact details (full name, job title, institutional affiliation, current position, postal address, contact phone, fax, and e-mail address).

The Scientific Committee of the conference
 Director of the Scientific Committee – Victor A. Koksharov, rector of Ural Federal University

Co-directors – Dmitry V. Bugrov, First Vice-Rector, Head of Institute of Humanities and Arts;

                      Daniil G. Sandler, Vice-Rector for Economics and Strategic Development, Director ofGraduate School of Economics and Management at UrFU

Members of the Scientific Committee

Tatiana Y. Bystrova, Dr. in Philosophy, Head of the scientific group “Open City: from theoretical issues towards innovative projecting” (UrFU)
Olga S. Porshneva, Dr. in History, Professor, Vice-Director at Department of Humanitarian Education for students of Engineering and Technical specializations (UrFU)

Anatoly M. Platonov, Dr. in Economics, Professor, Director of Department of Investment and Сonstruction Business and Real Estate Management (UrFU)
N. Nurulla-Hodzhaeva – Dr. in Philosophy, Professor at  University of Technology, Tajikistan
Viola A. Larionova, PhD in Physics and Mathematics, Director of Department for Open Education, Associate Professor of Department of Investment and Сonstruction Business and Real Estate Management (UrFU)
Elena V. Golovneva, PhD in Philosophy, Associate Professor of Cultural Studies and Design Department(UrFU)
Kwon Young Yoo, Ph. D., Professor, Dept. of Philosophy, Chung-Ang University, Seoul, Korea
Please feel free to circulate this call for papers to anyone you think might be interested.
Ural Federal University

Russia, Yekaterinburg,

Mira St. 19.
Contact: Tatiana Bystrova (taby27@yandex.ru) ;

Alyona Shutova alena-sh888@yandex.ru
